

Per Mail übermittelt
anne.spaar@bag.admin.ch

Bern, 3. September 2019/lc

Stellungnahme zu den Empfehlungen post-expositionelles Management bei IME

Sehr geehrte Frau Dr. Spaar

Der Vorstand der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM) bedankt sich bestens für die freundlicherweise eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme zur obgenannten Thematik.

Grundsätzlich begrüsst und unterstützt der SGAIM-Vorstand die vorliegenden Empfehlungen. Der Text ist gut formuliert und das Schema schnell verständlich. Somit erfüllt letzteres seinen Zweck, zumal im Alltag häufig die Zeit für langes Nachlesen fehlt. Auch kann der SGAIM-Vorstand innerhalb des Schemas keine Lücken ausmachen.

Wir danken Ihnen für die freundliche Kenntnisnahme und stehen Ihnen bei Rückfragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Schweizerische Gesellschaft für Allgemeine Innere Medizin (SGAIM)



Drahomir Aujesky
Prof. Dr. med.
Co-Präsident



Regula Capaul
Dr. med.
Co-Präsidentin